

## Mitgliederversammlung des EV Regensburg mit Neuwahlen

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Freitag, den 01. Juli 2016 um 21:48 Uhr

---



Am kommenden Dienstag, den 05. Juli findet die Mitgliederversammlung des Hauptvereins um 19.00 Uhr in den Räumlichkeiten der Brauerei Bischofshof statt. Hierfür gibt es eine Information von Vorstandsseite.

Die Mitglieder wurden fristgerecht informiert und die Tagesordnung ebenso mit veröffentlicht. In der Heitzerstraße 2 wird sich nicht die komplette Vorstandschaft aus der nun abgelaufenen Periode zur Wiederwahl stellen. Deshalb möchte sich der 1. Vorstand, Ivo Stellmann-Zidek, mit eigenen Vorschlägen für die Neubesetzung der vakanten Stellen äußern. Wer übrigens noch kein Mitglied des Vereins ist und an der Mitgliederversammlung teilnehmen möchte, kann dies noch tun. Unter [www.evregensburg1962.de](http://www.evregensburg1962.de) ist der Antrag zu finden, der im Vorfeld noch eingereicht werden kann und zur Wahl berechtigt.

Ivo Stellmann-Zidek informiert wie folgt zu den anstehenden Neuwahlen: „Liebe Mitglieder des EVR, am Dienstag den 05. Juli finden im Rahmen der Mitgliederversammlung Neuwahlen der Vorstandschaft statt. Hier müssen einige Positionen neu besetzt werden, deshalb möchte ich bereits im Vorfeld die Neu-Kandidaten, die sich zur Wahl stellen, vorstellen.

Ich persönlich möchte nach den ersten drei Jahren erneut für den Posten des 1. Vorstands kandidieren und den Verein weiterhin gewissenhaft, erfolgreich und professionell führen. Die Posten des 2. und 3. Vorstands müssen neu besetzt werden und hierfür möchte ich Ihnen meine beiden Kandidatinnen vorstellen:

Aus meiner Sicht eignet sich Julia Corres ideal als 2. Vorsitzende, da sie seit drei Jahren beim EVR als Trainerin im Nachwuchs aktiv ist. Sie hat die bisherige Vorschule ausgebaut, professionalisiert und mittlerweile zur Lauflernschule umgewandelt. Alle Kinder, die Schlittschuh laufen möchten, bekommen bei Julia Corres die Chance dazu und zwar unabhängig davon, ob sie Eishockey spielen wollen oder nicht. Außerdem ist sie seit Mai dieses Jahres bei der EVR Eishockey GmbH als Verwaltungskraft mit dem Schwerpunkt Spieler-Wohnungen angestellt. Dadurch ist es ihr zeitlich möglich, auch die anfallenden Aufgaben im Verein konsequent zu übernehmen, da auch hierbei der Faktor Zeit eine wichtige Rolle spielt.

Dieselben Voraussetzungen hat auch die zweite Kandidatin, die sich für den Posten der 3. Vorsitzenden aufstellen lässt. Michaela Herrmann ist seit vier Jahren in der Verwaltung des Vereins tätig und kennt die Abläufe dadurch wie kein anderer. Von beiden Damen spielen zudem die Kinder Eishockey im Nachwuchsbereich des EV Regensburg, sodass ihnen das Wohlergehen des Vereins sehr am Herzen liegt.

Für die Positionen des Mitgliederwarts, des Schatzmeisters und des Sportwarts stellen sich die bisher im Amt weilenden Personen zur Wiederwahl, was mich sehr erfreut. Das sind Andrea Sperrer (Mitgliederwart), Franz Herrmann (Schatzmeister) und Robert Matetic (Sportwart und gleichzeitig Trainer im Nachwuchsbereich). Auch sie sind alle durch ihre aktiv Eishockey spielenden Kinder fest mit dem EVR verwurzelt.

Auf der Position des Schriftführers wird es ebenfalls eine Veränderung geben. Hier stellt sich

## Mitgliederversammlung des EV Regensburg mit Neuwahlen

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Freitag, den 01. Juli 2016 um 21:48 Uhr

---

Sebastian Dollinger zur Wahl. Sebastian betreibt seit Jahren den offiziellen Liveticker der 1. Mannschaft und arbeitet aktiv mit an der Öffentlichkeitsarbeit des kompletten Eishockeysports in der Domstadt. Außerdem berichtet er in der Mittelbayerischen Zeitung wöchentlich über die Partien der DNL-Mannschaft und ist dadurch für die Aufgaben des Schriftführers mehr als qualifiziert.

Ich hoffe, dass ich Ihnen mit der kurzen Vorstellung der Kandidaten/innen die Entscheidungsfindung bei den Wahlen in der kommenden Woche erleichtern konnte und freue mich auf Ihr zahlreiches Erscheinen.

Mit sportlichen Grüßen

Ivo Stellmann-Zidek 1. Vorstand“